
九龍城區議會轄下 

交通運輸委員會主席 

左滙雄議員 

要求加快啟德集體運輸系統進度 

特首在 2023年的《施政報告》提出發展啟德綠色集體運輸系統(下稱 “運輸系統”)

項目，這一消息讓居民充滿期待，期望這項基建能夠大大改善啟德區內的交通接駁，同時

促進整個啟德地區的規劃和發展。 

然而，運房局於 12月 12日公布的《香港主要運輸基建發展藍圖》，提及運輸系統需

要至少 10年才能落成。對此，居民認為估計過於保守，與他們的期望存在巨大落差。 

對此，我們期望政府能夠採取更加積極有效的措施，包括簡化行政程序，加快從研究、

規劃到環境評估、招標以及撥款等一系列流程，縮短運輸系統的建設周期。與此同時，我

們促請政府能夠提供更為明確的運輸系統建設時間表，並向市民闡述如何加快建設進度的

策略和方法。 

期待政府的積極回應和具體行動，以確保啟德綠色集體運輸系統能夠高效率地興建，

最終惠及社區，實現可持續發展的願景。 
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